

WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Daniel Widmer-Locher

erfahren durften.

In diesen traurigen Stunden waren wir nicht allein.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die ihm im Leben Gutes getan haben.

Wir danken für alle tröstenden Worte, die unzähligen liebevollen Karten, für jede Umarmung, für die wunderschönen Blumen, Geschenke, Lichter und Kerzen.

Vielen Dank auch an Frau Pathipat für die gefühlvolle Trauerfeier.

Einen speziellen Dank dem ganzen Hauenstein-Team für die berührende Feier beim Lindenbaum.

Daniel, wir vergessen dich nie.

Rafz, im Dezember 2021

Die Trauerfamilie

